

朝鮮人民の領袖

タイ・チュチェ思想研究会会長
ソンチト・プルラープ

金日成主席は長い間、自主の旗を高く掲げて朝鮮革命を指導したことにより、万民の限りない尊敬を受けた世界政治史のもっとも偉大な領袖でした。

4月15日は世界の進歩的人民にとって歴史的意義を有する日であります。

朝鮮人民は太陽節を民族最大の祝日として記念しており、進歩的人民はこの日を世界の自主化偉業遂行の勝利的前進を象徴する日として見なしています。

金日成主席は1912年4月15日、万景台の革命的な家庭で誕生しました。

幼い年に革命の壮途についた主席は1926年10月17日、打倒帝国主義同盟を結成し、1927年8月28日、朝鮮共産主義青年同盟を結成しました。

金日成主席は1930年7月3日、青年共産主義者で最初の党組織を結成し、1932年4月25日、反日人民遊撃隊を創建しました。

金日成主席は1945年8月15日まで困難きわまりない抗日武装闘争を勝利へと導きました。

金日成主席は国が解放された後、遅滞なく建党、建国、建軍の偉業を遂行しました。

朝鮮人民は主席の指導の下に3年間の祖国解放戦争でアメリカ帝国主義を打ち破りました。

戦後、朝鮮人民は廃墟の上で復旧建設をおこない、困難な闘争をくり広げて社会主義強国を建設しました。

朝鮮民主主義人民共和国で税金制度はすでに久しい前に廃止され、国家は平凡な勤労人民に住宅を無料で供給し、無料教育制、無料治療制の実施など最上の社会的施策を実施しました。

金日成主席は重工業を優先的に発展させながら軽工業と農業を同時に発展させるという独創的な経済建設路線を示すことにより、朝鮮人民が自主の道に沿って前進するようにしました。

金日成主席は一生涯、世界の自主化偉業の実現のために心血を注ぎました。

朝鮮人民は主席を限りなく敬慕しており、金日成主席は錦繡山太陽宮殿に生存の姿で安置されています。

金日成主席は20世紀を特出した思想的・理論的活動と賢明な指導によって輝かせた偉大な哲学者、政治家であり、戦略家でありました。

金日成主席は人民大衆中心のチュチエ思想を創始することにより、人類歴史の新しい時代、チュチエ時代を切り開きました。

政治、経済、軍事、文化をはじめとしたすべての分野でなし遂げた金日成主席の業績は朝鮮人民だけでなく、世界の進歩的人民にとっても貴重な遺産となります。

金日成主席は朝鮮人民軍を強力なチュチエの革命軍隊、党と領袖の軍隊、眞の人民の軍隊として強化しました。

金日成主席の賢明な指導の下に朝鮮人民軍は世界の「最強」を誇っていたアメリカ帝国主義者を打ち破ることにより、国の自主権を守り、世界平和と安全を保障することに大きく寄与しました。

金日成主席は米日帝国主義者を打ち破り、強大な社会主义朝鮮を建設し、朝鮮人民の幸福と繁栄、世界を自主化する聖なる偉業の実現に不滅の業績を積み上げた百戦百勝の鋼鉄の総帥、傑出した領袖でありました。

朝鮮人民は社会主义朝鮮の始祖である金日成主席を慈父として称揚しています。

金日成主席は一国の領袖であつただけでなく、人民の生命と運命を見守る偉大な慈父でありました。

人にたいする主席の暖かい愛によって朝鮮民主主義人民共和国では長期間、無料治療制と無料教育制が実施されており、人民の生活向上は党と国家活動の最高原則となっています。

人は金日成主席の愛する子息がありました。

金日成主席は誕生日にも人民のために現地指導の絶え間ない道を歩み続けました。

金日成主席は1994年、生涯の最後の時期にも協同農場の田畠を歩きながら人民生活の向上のために献身しました。

子供たちの中におられる主席の写真は非常に感動的です。

金日成主席は人民の慈父でありました。

子供たちを国の人としておし立て、彼らのためには何も惜しまない透徹した次代観を持っているので、金日成主席は子供たちと多くの時間を過ごすことを非常に喜んでいました。

金日成主席の多情多感な映像は進歩的人民の心の中にいつまでも深く刻まれていることでしょう。

金日成主席は他国での反帝・自主偉業を誠心誠意援助しました。

金日成主席が掲げた自主の旗は今日も進歩的人民に偉大な力と勇気を与える

偉大な推進力となっています。

金日成主席の指導の下に朝鮮民主主義人民共和国は全世界に繁栄する社会主义国家としての威力を力強く誇示しました。

朝鮮人民の偉大な金日成主席は一生生涯と民族のために献身し、祖国統一偉業のために不滅の功績を積み上げました。

金日成主席は国の統一問題について常に关心をもち、祖国統一を民族最大の課題として提起しました。

金日成主席は自主、平和統一、民族大団結の祖国統一3大原則を示し、高麗民主連邦共和国創立方案を示し、それを実現するための闘争を精力的に導きました。

金日成主席が示した公明正大な統一方案と主席の労苦によって採択、発表された歴史的な7.4共同声明は、北と南、海外の全朝鮮人民はもとより、諸国人民の支持と共感を呼びました。

世界は金正日総書記が金日成主席の祖国統一遺訓を貫徹するために心血を注ぎ、不滅の業績を積み上げたことについて知っています。

今日、金正恩総書記が朝鮮民族の統一偉業の実現を目指す闘争を指導しています。

金正恩総書記がおられるので朝鮮は必ず統一されるでしょう。

金日成主席と金正日総書記の偉業の頼もしい後継者である金正恩総書記は強国を建設し、国の統一をなし遂げるために朝鮮民主主義人民共和国の党、国家、人民を賢明に指導しています。

わたしは金正恩総書記の指導の下に朝鮮人民が金日成主席と金正日総書記の遺訓を必ず貫徹するものと確信しつつ、強国建設と祖国統一のための朝鮮労働党と朝鮮人民の闘争に熱烈な支持と連帯を送ります。